

Clima polémico -en vísperas del viaje pontificio- en torno al documento que servirá de base para los trabajos del episcopado hispanoamericano en Medellín

LA MAYORIA DE LOS OBISPOS BRASILEÑOS, PARTIDARIA DE LLEVAR A CABO URGENTES REFORMAS

A B C. N.º 20.262. MIERCOLES 14 DE AGOSTO DE 1968. EDICION DE ANDALUCIA. PAGINA 67

HISPANOAMERICA 68

● Alarmante situación social en Uruguay

La violencia ha estallado finalmente en Uruguay. Ya no son pequeñas escaramuzas callejeras las que se registran a intervalos en Montevideo, motor único de las actividades del país, sino que día tras día se agravan los conflictos que ha de soportar el ahora unificado Gobierno de Pacheco Areco.

Dicho Gobierno se enfrenta actualmente a tres importantes focos de oposición política: las fuerzas estudiantiles, cuyos disturbios aumentan cada jornada en gravedad; los golpes terroristas de los «Tupamaros», Movimiento de Liberación Nacional, y la creciente oposición de los partidos, no ya solamente el comunista y el democristiano, sino también el Nacional y fuertes contingentes del Colorado.

● Disturbios estudiantiles

Se producen especialmente en la avenida 18 de Julio, principal arteria ciudadana de Montevideo. Gran número de policías se encuentran fuertemente armados, con gases lacrimógenos, pistolas, machetes, perros, etc., lo que no ha conseguido amilanar a los estudiantes.

Fuentes bien informadas aseguran que varios universitarios y algún policía han resultado heridos por bala en el transcurso de la gigantesca manifestación habida después de la concentración que tuvo lugar en el paraninfo. Frente al edificio universitario se han sentido detonaciones de armas de fuego.

Versiones extraoficiales afirman que va a ser decretada la suspensión de las actividades académicas.

vecinet

AUMENTA LA VIOLENCIA EN URUGUAY

El Gobierno se enfrenta también con una fuerte oposición

ABC política 13/08/68

Montevideo 13. La violencia ha estallado, finalmente, en Uruguay. Ya no son pequeñas escaramuzas callejeras las que se registran a intervalos irregulares en esta ciudad, motor único de todas las actividades del país, sino que, día tras día, se agravan los múltiples conflictos que soporta el ahora unificado Gobierno de Pacheco Areco.

Aparte de los distintos disturbios juveniles—de gravedad creciente, día a día—y de los golpes terroristas de los «tupamaros», el Gobierno se enfrenta a una cada vez más crecida oposición política, en la que forman parte, además de los partidos menores y tradicionalmente opositores (comunistas y demócratas cristianos), vastos sectores del partido nacional y fuertes grupos del partido colorado. Si bien el presidente, Pacheco Areco, ha conseguido, hasta ahora, el apoyo parlamentario necesario para los proyectos de ley fundamentales que el Poder ejecutivo elevó al Parlamento, últimamente el apoyo se diluye, y aunque el Gobierno puede obtener aún mayoría de votos inmediata en cualquiera de las dos Cámaras Legislativas, el número de la misma registra una merma en relación a fechas pasadas.—
E/e.